

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



**CIERRAN AÑO
DE LA PATADA**

CIUDAD DE MÉXICO.- El 2024 lo cerraron de la patada en el Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria II, con torneo de futbol entre internos. Siguiendo los pasos del América, el equipo Guerreros se coronó campeón por segundo año consecutivo del Torneo Interno de Futbol 2024, organizado por el Sistema Penitenciario de la SSC, tras vencer a Streth Boy con marcador de 5-3. **ROBERTO GARCÍA**



CARRUSEL. Ricardo Monreal, coordinador del oficialismo en la Cámara de Diputados, envió su primer mensaje del 2025 destacando la importancia de refrendar lealtades en el inicio del año. En su declaración, afirmó que el país está bien dirigido por la presidenta Claudia Sheinbaum, lo que debe generar confianza tanto a nivel interno como externo. Monreal mencionó la carga legislativa que enfrentará la Cámara, incluyendo la posibilidad de un periodo extraordinario de sesiones, debido a la reforma al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores.



ZANCOS. El tema de los niños en prisión, especialmente aquellos que conviven con sus madres en los penales, es complejo y delicado. En este contexto, el Partido Revolucionario Institucional en San Lázaro promueve reformas a la Ley General de Niñas, Niños y Adolescentes para permitir que las madres permanezcan con sus hijos hasta los tres años, con una separación gradual y supervisión psicológica. Aunque la iniciativa parece ser un paso humanitario, queda la incertidumbre sobre su efectividad y concreción en la práctica.



TREN. Entró en vigor la reforma al Artículo 21 de la Constitución, que otorga a la Secretaría de Seguridad federal, encabezada por Omar García Harfuch, la facultad de coordinar la estrategia de seguridad pública. Habrá que esperar si el mando civil prevalecerá sobre el castrense, ya que la experiencia muestra que la intervención del Ejército ha seguido su propio curso. La pregunta queda: ¿quién asumirá la responsabilidad por el fracaso en la contención de la violencia en Sinaloa, donde incluso el propio secretario tuvo que despachar desde allí?





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC